



# ASN tak Netral, Dapat Berujung pada Pemecatan

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* – Kampanye pemilihan kepala daerah (Pilkada) akan berlangsung pada 25 September hingga 24 November mendatang. Dengan kondisi yang sudah semakin dekat ini, Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta kembali mengingatkan agar aparatur sipil negara (ASN) di lingkungan Pemkot bersikap netral.

ASN yang tidak netral dalam pilkada bisa dikenai sanksi moral dan hukuman disiplin. Sanksi moral mengacu PP no 42 tahun 2024 tentang Pembinaan Jiwa Korps dan Kode Etik PNS berupa sanksi moral terbuka dan tertutup. Untuk hukuman disiplin didasarkan Peraturan Pemerintah nomor 94 tahun 2021 tentang Disiplin PNS.

Di aturan itu hukuman disiplin sedang berupa pemotongan tunjangan kinerja dan hukuman disiplin berat berupa penurunan jabatan setingkat lebih rendah. Juga pembebasan jabatan menjadi jabatan pelaksana, serta pemberhentian dengan hormat atas permintaan sendiri selaku PNS. Untuk menghindari hal ini,

Pemkot mengingatkan netralitas ASN dalam Pilkada 2024 itu antara lain dengan mengeluarkan Surat Edaran Sekretaris Daerah nomor 100.3.4/4700/SE/2024 tanggal 10 September 2024 tentang pedoman pembinaan dan pengawasan (binwas) netralitas bagi ASN di lingkungan Pemkot Yogyakarta dalam penyelenggaraan Pilkada tahun

2024. Termasuk menggelar rapat koordinasi persiapan Pilkada 2024 terkait netralitas ASN di Pemkot Yogyakarta. Sekretaris Daerah Pemkot Yogyakarta Aman Yuriadjaya meyakini ASN Pemkot sudah memahami dan sepatutnya terkait aturan-aturan yang ada tersebut. Termasuk hal-hal yang menjadi perhatian di masa

Pilkada terkait netralitas ASN. "Kami ingin memastikan Pilkada 2024 berjalan lancar tanpa kendala apa pun" ujarnya. Menurutnya, kesepakatan netralitas ASN dalam Pilkada 2024 merupakan pondasi penting. Dia berharap kesepakatan dalam rapat koordinasi persiapan pilkada terkait netralitas ASN dapat dilaksan-

akan sehingga mendukung kelancaran pilkada dan wujud soliditas Pemkot Yogyakarta. "Apa yang kami sepakati ini adalah kontribusi bagi terlaksananya Pilkada secara lancar dan menghasilkan pimpinan daerah yang harapannya mampu membangun Kota Yogyakarta lebih optimal," tandasnya. (nik/ree)

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005